
 

 

 

 

 

 

 

鯖江市教育委員会 

１１月定例会議事録 

 

 

平成３０年１１月２０日（火） 

 

 

 

 

 



- 1 - 

１ 会議概要 

○ 日 時  平成３０年１１月２０日（火）   午後２時５３分開会 

                        午後４時１５分閉会 

○ 場 所  鯖江市役所４階第２委員会室 

○ 出席委員 

辻川 教育長 

笹本 教育長職務代理者 

蓑輪 委員             中村 委員 

○ 欠席委員 

福岡 委員 

○ 出席説明員 

軽部 事務部長           浮山 文化事業担当部長兼まなべの館館長 

畠中 健康福祉部長         鈴木 教育審議官 

服部 教育政策・生涯学習課長    西山 文化の館副館長 

前田 文化課長兼まなべの館副館長  田畑 国体・スポーツ推進課長 

田中 子育て支援課長 

○ 欠席説明員 

なし 

○ 書記 

峰田 教育政策グループリーダー 

○ 議事日程 

（１）開会の宣告  午後２時５３分開会 

（２）会議録署名人の指名  笹本 委員  蓑輪 委員 

（３）報告事項 

（４）議案 

議案第３１号 平成３０年度鯖江市教育委員会１２月補正予算要求の概要について 

可決 

議案第３２号 鯖江市尾花キヤンプ場における指定管理者の指定について 

可決 

議案第３３号 平成３０年度鯖江市教育文化功労被表彰者の決定について 

可決 

（５）教育長の報告 

（６）その他 

① 確認テストの結果について 

② 平成３０年度鯖江市民文化賞について 

③ 次回開催予定等について 
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１２月定例教育委員会開催予定 

日 時  １２月２５日（火）午後３時 

場 所  鯖江市役所 ４階第２委員会室 

（７）閉会の宣告  午後４時１５分閉会 

 

２ 会議大要 

 

（１）報告事項 

なし 

 

（２）議案審議 

議案第３１号 平成３０年度鯖江市教育委員会１２月補正予算要求の概要につい 

       て 

【説明】 

教育政策・生涯学習課長、教育審議官、文化課長、国体・スポーツ推進課長および子育

て支援課長が、「平成３０年度鯖江市教育委員会１２月補正予算要求の概要について」説

明 

【質疑】 

<教育長> 

進徳・早稲田認定こども園（仮称）の園庭はどこになるのか。 

<子育て支援課長> 

従来通り現在の場所が園庭となる。 

<教育長> 

今回の補正には園庭の整備も入っているのか。 

<子育て支援課長> 

大きな金額としては入っていない。 

<委員> 

小中学校の備品購入費は学校間において流用、調整していると思うが、これだけ必要な

のか。 

<教育審議官> 

古くなっているものや穴があいているのが現状であり、各学校に調査したところ、これ

だけのものが必要となる。 

<委員> 

照臨寺のセンダンはいつ頃からあるのか。枯れているような気がするが処置して生き返

るのか。 

<文化課長> 
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江戸初め、おそらく２００年以上は経っているものであり、樹木医の判断によれば、折

れたところに菌が入らないような処置をする経費として計上している。 

<委員> 

管理は誰がしていくのか。 

<文化課長> 

所有者が今後も管理していく。 

<教育長> 

進徳小学校と進徳・早稲田認定こども園（仮称）園はフェンスで仕切るのか。 

<子育て支援課長> 

 ネットフェンスで仕切る。 

<委員> 

 消費税が１０月にアップするが、積算してあるのか。 

<子育て支援課長> 

 １０％で積算している。 

<教育長> 

フェンスを設置すると通り抜けができるのか。 

<子育て支援課長> 

 通り抜けできるよう、今後設計担当と協議していく。 

【採決】 

<教育長> 

議案第３１号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第３１号を承認することとする。 

 

議案第３２号 鯖江市尾花キヤンプ場における指定管理者の指定について 

【説明】 

国体・スポーツ推進課長が、「鯖江市尾花キヤンプ場における指定管理者の指定につい

て」説明 

【質疑】 

<委員> 

公募と非公募の基準は何かあるのか。 

<国体・スポーツ推進課長> 

 尾花キャンプ場は地域主導型であり、収益性の有無が基準となっている。教育委員会所

管ではこの施設のみだが、市長部局の所管課についてはこのように進めている。 
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<委員> 

何か基準を持つべきだと思う。 

<教育長> 

市全体の総括はめがねのまちさばえ戦略室なので、協議しながら進めてまいりたい。 

【採決】 

<教育長> 

議案第３２号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第３２号を承認することとする。 

 

議案第３３号 平成３０年度鯖江市教育文化功労被表彰者の決定について 

【説明】 

教育政策・生涯学習課長が、「平成３０年度鯖江市教育文化功労被表彰者の決定につい

て」説明 

【質疑】 

なし 

【採決】 

<教育長> 

議案第３３号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第３３号を承認することとする。 

 

（３）教育長の報告 

ブロック塀・冷房設備対応臨時特例交付金について 

 

（４）その他 

① 確認テストの結果について 

② 平成３０年度鯖江市民文化賞について 

③ 鯖江王山認定こども園（仮）の名称について 

④ 次回開催予定等について案内     ：１２月２５日（火）午後３時から開催 

１月教育委員会開催予定について調整 ： １月１１日（金）午後３時から開催 

⑤ １２、１月の行事予定について 
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議事録署名人 笹本 憲子 

 

 

 

議事録署名人 蓑輪 進一 


